
 ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA  DE 2022
DO CONSELHO DO CAMPUS  (CONCAMPUS)

DO INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE - CAMPUS CAMBORIÚ 

Evento: 2ª Sessão Ordinária do ano de 2022 do CONCAMPUS
Data: 09/06/2022                                                         Horário: 19h
Local: Realizada de forma online 

Membros designados pela PORTARIA Nº 2421/2020 – PORT/REIT, de 27 de novembro de 2020:
Quórum mínimo: 09

SEGMENTO NOME PRESENÇA JUSTIFICADA?
Diretora-geral Sirlei de Fátima Albino PRESENTE
DIREÇÃO DE 
ADMINISTRAÇÃO E 
PLANEJAMENTO

Marcel Amaral Daoud PRESENTE

DIREÇÃO  DE  ENSINO,
PESQUISA E EXTENSÃO

Luciane Ungercht - Substituta PRESENTE

DIREÇÃO DE 
INFRAESTRUTURA E 
PRODUÇÃO

Lairton Luiz Rozza PRESENTE

REPRESENTANTES DOS 
TÉCNICOS-
ADMINISTRATIVOS

Titular: Neusa Denise 
Marques de Oliveira

AUSENTE JUSTIFICADA

Suplente: Jéssica Motta AUSENTE JUSTIFICADA
Titular: Vânia Leonardelli 
Pereira;

AUSENTE JUSTIFICADA

Suplente: Jorge Luis Araújo 
dos Santos

PRESENTE



REPRESENTANTES DOS 
DOCENTES:

Titular: Claudia Damo Bertoli PRESENTE
Suplente: Paulo Ricardo 
Garcia Martins

AUSENTE JUSTIFICADA

Titular: Fernanda Carvalho 
Humann;

PRESENTE

Suplente: Daniel Fernando 
Anderle

PRESENTE

REPRESENTANTES DOS 
DISCENTES:

Titular: Fabiana Saramento; AUSENTE
Suplente: Java Shamis AUSENTE
Titular: Elissandra Barbosa de 
Aguiar

AUSENTE JUSTIFICADA

Suplente: Lucas Cerdeira 
Brandt Bueno Braga

AUSENTE JUSTIFICADA

REPRESENTANTES DOS 
EGRESSOS:

Titular: Larissa Rhenius de 
Souza;

PRESENTE

Suplente: Fernando Assanti AUSENTE
REPRESENTANTES
PAI/MÃE/RESPONSÁVEL
DE ALUNO:

Titular: Sérgio d'Auria 
Toviansky;

AUSENTE JUSTIFICADA

Suplente: Júlia Cristina 
Wunderlich

PRESENTE

REPRESENTANTES DA 
SOCIEDADE CIVIL:

Evandina Argena da Silva; PRESENTE
Heloisa Vieira de Souza AUSENTE
John Lenon Teodoro PRESENTE
Henrique Silva Mafra AUSENTE
Alécio Vasques Miliovini AUSENTE



Pauta Proponente/
Apresentação

Discussão Votação Definição/
Encaminhamento

1. Apresentação das 
Obras do Campus

Lairton Obras em finalização: ambulatório e 
Bloco G3 (sala multiuso)
Obras iniciando: quadra poliesportiva
e ginásio de esportes
Reforma aviário e aprisco, 
revitalização da pintura de alguns 
prédios, substituição de lâmpadas de
Led, parametrização do sistema de 
energia para o funcionamento das 
placas fotovoltaicas prevendo uma 
economia de 50% de energia 
elétrica, placas de sinalização no 
estacionamento para idosos e PNE, 
pintura das faixas, manutenção de 
calçadas.
Retomada da área de produção. 

Não houve votação Não há

2. Corte 
orçamentário

Marcel Corte de 10,45% do orçamento anual
do Campus o que equivale a R$ 550 
mil. Alimentação é ofertada para os 
alunos que permanecem em período 
integral na instituição 
(aproximadamente R$ 60 mil/mês). 
Diárias e passagens somente 
àquelas urgentes. Material de 
consumo paralisado. Contrato da 
cantina foi rescindido.

Não houve votação Não há

3. Retorno das aulas
após revogação da 
IN 90

Luciane • Apresentação em slides da 
situação dos docentes que 
estavam na IN90 realizando 
redistribuição das aulas e 

Não houve votação Não há



reposição de carga horária 
após retorno dos mesmos.

• Problemas de indisciplina dos 
alunos, danos ao patrimônio 
público, depredação, bulling, 
etc.

• Contato do John 
Lennon para a 
Coord. do SISAE,
Neusa, levantar 
assuntos para 
palestras locais

4. Assuntos Gerais Não houve Não houve Não houve Não houve

Por fim não havendo mais assuntos a tratar, a presidente Sirlei de Fátima Albino agradeceu a presença dos conselheiros e eu,
Kristian Vicente, na condição de secretária, redigi a presente ata.

 Ata lida, apreciada e aprovada por unanimidade na reunião online do dia 09/06/2022, conforme comprova a gravação da reunião.


